

Montageanweisung (Adapter)

Für die Montage einer **osi** - Rückspülsteuerung „EUROTRONIK“ oder eines **osi** - EUROMATIK - Stellantriebes auf dem nebenstehenden Astral 2“- Ventil ist es erforderlich, das Ventil an den Stellantrieb anzupassen.



2“-Ventil

Vorgehensweise:

1. Das Ventil muß sich in Stellung „*Filtern*“ befinden.
2. Bitte den Handhebel entfernen.
3. Den kurzen Bolzen, der zum Lieferumfang des **osi** - Antriebes gehört, in die Bohrung der Ventilachse einführen.
4. Adapter auf das Ventil auflegen. Hierbei ist folgendes zu beachten:
 - a) Die 4 Schrauben im Adapter weisen nach unten und greifen in die Aussparungen des Ventiloberteiles.
 - b) Die beiden seitlichen Aussparungen weisen auf die Schriftzüge „*FILTERN*“ und „*RÜCKSPÜLEN*“.
5. EUROTRONIK oder EUROMATIK-Antrieb in vorgeschriebener Weise montieren.



Weitere Adapter können bei **osi** unter der Artikel-Nummer: 1200299200 bestellt werden.

Installation instruction (adapter)

For the installation of a **osi** - backwash control “EUROTRONIK” or an **osi** - EUROMATIK - actuator on the adjoining Astral 2 “- valve it is necessary to adapt the valve to the actuator.



2“-valve

Proceeding:

1. The valve must be in the “Filtern” position.
2. Please remove the hand lever.
3. Insert the short bolt that was included in the delivery into the bore of the valve axle.
4. Place the adapter on the valve. Please note the following:
 - a) The 4 screws in the adapter point downwards and engage in the recesses of the valve bonnet.
 - b) The two side recesses point to the words “FILTERN” and “BACKWASHING”.
5. Install EUROTRONIK or EUROMATIK drive in the prescribed manner.



Other **osi** adapters can be ordered under the item number: 1200299200